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千葉県生活協同組合連合会会員一覧

生活協同組合コープみらい

生活協同組合パルシステム千葉

千葉県本部所在地　千葉市中央区新田町 36-15  
HP アドレス　https://mirai.coopnet.or.jp/

所在地：船橋市本町 2-1-1 船橋スクエア 21 4F
HP アドレス　https://www.palsystem-chiba.coop/ 

生活クラブ生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12
HP アドレス　https://chiba.seikatsuclub.coop/

なのはな生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区長沼原町 678-2
HP アドレス　https:// nanohana-coop.net/

千葉県庁生活協同組合 所在地：千葉市中央区市場町 1-1
HP アドレス　http://www.chibakenseikyo.or.jp/ 

千葉大学生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区弥生町 1-33
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/chiba-u/ 

東邦大学消費生活協同組合 所在地：船橋市三山 2-2-1 
HP アドレス　https://www.univcoop.jp/toho/

千葉商科大学生活協同組合 所在地：市川市国府台 1-3-1
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/cuc/ 

千葉県学校生活協同組合 所在地：千葉市中央区中央 4-13-10 千葉県教育会館新館 6F
HP アドレス　https://www.jcgsk.com/ 

生活協同組合ちば住宅コープ 所在地：船橋市前原西 2-12-7 津田沼第一生命ビルディング 6F
HP アドレス　http://www.cjcoop.or.jp/

千葉県高齢者生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12 
HP アドレス　http:// chiba-koureikyou.sakura.ne.jp/

千葉県勤労者共済生活協同組合 所在地：千葉市中央区弁天 1-17-1 
HP アドレス　http:// www.zenrosai.coop/

〈準会員〉東都生活協同組合 所在地：東京都世田谷区船橋 5-28-6 吉崎ビル４F
HP アドレス　http:// www.tohto-coop.or.jp/

〈準会員〉常総生活協同組合 所在地：茨城県守谷市本町 281 
HP アドレス　https://www.coop-joso.jp/



日 曜 日 曜 日 曜

1 木
MCA無線通信訓練/サポちば
理事会

1 土 1 火 MCA無線通信訓練

2 金
ウクライナ支援「お茶しま
せんか」第12回幹事会

2 日 2 水

3 土 3 月 3 木

4 日 4 火 MCA無線通信訓練 4 金
ウクライナ支援「お茶しません
か」第14回幹事会

5 月 5 水 5 土
「子どもたちに平和な未来を
2023」

6 火 6 木 サポちば理事会 6 日

7 水 7 金
ウクライナ支援「お茶しま
せんか」第13回幹事会

7 月

8 木
コープみらい総代会/千葉県
庁生協総代会

8 土 8 火

9 金 9 日 9 水

10 土 10 月 10 木

11 日 サポ・ちば第７回通常総会 11 火 11 金

12 月 12 水 12 土

13 火 パルシステム千葉総代会 13 木 13 日

14 水 14 金 14 月

15 木 東都生協総代会 15 土 原爆死没者慰霊式典 15 火

16 金 16 日 16 水

17 土 常総生協総代会 17 月 17 木

18 日 18 火
消費生活協同組合役員研修
会

18 金

19 月 なのはな生協総代会 19 水 19 土

20 火 生活クラブ千葉総代会 20 木
千葉県環境生活部と千葉県
生協連役員との懇談会/第2
回理事会

20 日

21 水 21 金 21 月

22 木
千葉県生協連第74回通常総
会/第1回理事会

22 土 22 火

23 金 ちば住宅コープ総代会 23 日 23 水

24 土

学校生協総代会/千葉県高齢
協総代会/ウクライナ支援第
10回茶話会「お茶しません
か」

24 月 24 木

25 日 25 火 25 金 食・消費者委員会施設見学

26 月 26 水 26 土
ウクライナ支援第12回茶話会
「お茶しませんか」

27 火 27 木 第2回食・消費者委員会 27 日

28 水 28 金 28 月

29 木 29 土
ウクライナ支援第11回茶話
会「お茶しませんか」

29 火

30 金 千葉大学寄附講座 30 日 30 水

31 月 31 木

千千葉葉県県生生協協連連のの主主なな活活動動予予定定
２２００２２33．．６６～～22002233..88
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千葉県生活協同組合連合会 2023 年度 第 6 回理事会議事録 

 

                                       

【開催日時】 2023 年５月 16 日（火） 14：00～15：30               

【開催場所】 千葉県教育会館 201 会議室 

およびウェブ会議システムを使用 

【出 席 者】 理事 12 名中 11 名出席 1名欠席、監事３名中３名出席、陪席２名、 
        事務局２名 
 

  定刻になり、渡邊（首藤）会長理事より、コロナの感染法上の扱いが 5 類とな

り、各生協の活動基準がそれぞれの生協の判断に任されること、また 5 月 19 日か

ら開催される G7 主要国首長会議が被爆地広島で行われることの意味について挨

拶がありました。また千葉県生協連が令和 5 年度消費者支援功労者表彰（内閣府

特命担当大臣表彰）を受けることについての報告があり、会員生協の皆さまに感

謝の意をお伝えしました。続いて本日の出欠状況について報告がされ、本理事会

の定数を満たし成立していることを確認し、理事会規則第７条により会長理事を

議長とすることを確認した上で議事に入りました。 
 
 

＜議決事項＞ 

第１号議案 千葉県生協連第 74 回通常総会の招集に関する件 

千葉県生協連第 74 回通常総会の招集について提案し、第１号議案として議場に

諮ったところ全員異議なく可決・承認されました。 
 

第２号議案 千葉県生協連第 74 回通常総会 役員選任の件 

  はじめに報告事項となっている役員推薦委員会開催報告が当日の議事録をもと

に上山専務理事より報告され、協議をおこないました。続いて千葉県生協連第 74

回通常総会に役員選任の件として、理事12名、監事３名を選任することを提案し、

第２号議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認されました。 

 

 第３号議案 千葉県生協連第 74 回通常総会議案書確定の件 

はじめに、協議事項となっている 2022 年度決算及び 2023 年度予算（案）につ

いて提案され協議をおこないました。続いて有吉監事から 2022 年度監査報告があ

り、千葉県生協連第 74 回通常総会議案書について提案し、第３号議案として議場

に諮りました。記念事業積立金について質問があり、上山専務理事が応答しまし

た。議案書内容に影響のない範囲での表記の修正については事務局に一任いただ

くことを確認し、提案の内容について全員異議なく可決・承認されました。 

 

第４号議案 各団体への代議員選出の件 

 各団体より代議員選出の依頼があり代議員登録することを提案し、第４号議案
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として議場にはかったところ全員異議なく可決・承認されました。 

 

第５号議案 千葉県生活協同組合連合会常勤役員報酬規則一部変更の件           

 千葉県生協連常勤役員報酬規則一部変更について提案し、第５号議案として議

場に諮ったところ全員異議なく可決・承認されました。 

 

＜協議事項＞ 

２．千葉県生協連第 74 回通常総会の運営について （案）  

  千葉県生協連第 74 回通常総会の運営について提案があり、協議をおこないまし

た。提案の内容について全員異議なく確認されました。 

  

３．千葉県生協連第 74 回通常総会の当日資料について 

千葉県生協連第 74 回通常総会の当日資料について提案があり、協議をおこない 

ました。提案の内容について全員異議なく確認されました。 

 

４．2023 年度第１回理事会への申し送り事項について 

  はじめに報告事項となっている常勤役員報酬検討委員会の報告が、当日の議事録

をもとに新村理事よりありました。続いて上山専務理事より、2023 年度第１回理事

会への申し送り事項が提案され協議をおこないました。提案の内容を 2023 年度第

１回理事会への申し送り事項とし、2023 年度第１回理事会の議決事項とすることが

確認されました。 

 

 ５. 2023 年度取り組み課題について（案） 

  2023 年度の主要な取り組み課題について、提案があり、協議をおこないました。 

提案の内容について全員異議なく確認されました。 

 

 ６. 「防ごう！子どもの事故～くらしに潜む危険を考える～」学習会の開催につ

いて 

  「防ごう！子どもの事故～くらしに潜む危険を考える～」学習会の開催につい

て提案があり、協議をおこないました。提案の内容について全員異議なく確認さ

れました。 

 

 ７. 中央地連 組合員活動委員会委員の推薦について 

日本生協連中央地連の組合員活動委員会委員推薦について提案があり、協議 

 をおこないました。提案の内容について全員異議なく確認されました。 

 

＜報告事項＞  

１．個別報告 

上山専務理事より、（４）（５）（６）に関する報告があり、確認されました。 

 (４)令和５年度消費生活協同組合役員研修会について 

 (５)千葉県環境生活部と生協連役員の懇談会について 
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（６）適格消費者団体 特定非営利活動法人消費者市民サポートちばの活動状況に

ついて（2023 年 4 月度時点） 

    
２．活動報告                  

前回理事会以降から第６回理事会までの活動と課題の進捗状況について報告

がありました。石原理事より「職域生協部会」でおこなった千葉大学生協の視察

報告がありました。 

 

３．日本生協連関係報告   

 特にありませんでした。 

 

４．会員生協関係報告 

  特にありませんでした。 

 
＜文書報告＞ 

１．2023 年度活動ロードマップ 
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学習会とワークショップで理解を深める 

「Ｚ世代の傾向」開催報告        

 

日 時：2023 年５月 13 日（土）10：00～12：00 

開催方法：Zoom を活用した Web 会議 

参 加 者：20 名(事務局含む)   

アーカイブ配信申込 23 名 

講  師：千葉大学国際教養学部４年  

千葉大学生協学生委員会常務理事 

     斎藤裕紀さん 

 

内  容 

〇主催者挨拶 はじめに、千葉県生協連の上山専務理事より『2022 年度に開催

した「大学生協と地域生協の交流会」中で、現役千葉大生より「現代の若者につ

いて」の講演をしていただいたところ、大変興味深い内容で、ぜひもっとたくさ

んの関係者に聞いてほしいという要望が多く寄せられました。ま

た生協の事業や活動に多くの若い世代が利用したり参加したりす

ることは今後の大きな課題ということもあり、Ｚ世代と呼ばれる

若者の考え方や消費行動、情報収集について知ることは重要と考

えられます。組織の中で話題になることを願っています。』と挨拶

がありました。 

 

〇学習会 一般論としての若者像に加え、リアルな若者の感覚を個別の事象を

挙げながら・Ｚ世代の脳内理解、・Ｚ世代が重要視される

理由・Ｚ世代の特徴を把握し理解する内容となっていま

す。 

Ｘ～Ｚの世代分類のそれぞれの世代に社会的な背景が

あり、その中でもＺ世代は生まれたときからインターネッ

ト環境が備わり、スマホ、ＳＮＳなどの恩恵を大いに享受

していることは、他の世代との大きな違いがあります。そ

のことはＺ世代を理解してくうえでの大前提となります。 

 デジタル当たり前世代の近い将来の消費者であるＺ世代は “情報量（質ではな

く量）”により社会や人と繋がる実感をもつため、情報の

収集、発信、共有に対しては敏感であること、所属コミ

ュニティを使い分けて繋がること、さらに情報によって

現実を知ることができるため将来の夢、希望を持てない、

などの実態について、事例やその理由などを挙げながら

説明がありました。大量の情報を効率よく得ることは、

上山専務理事 

講師 斎藤裕紀さん 
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失敗を嫌う彼らにとって必須になっていることなどもわかりました。 

 

〇グループワークと共有 

後半は４つのグループに分かれて、感じたこと、理解できたことまた保護者の

立場など、自由に話し合いました。また事前にお寄せいただいた質問に講師に

お答えいただきました。参加者からは社会に対する責任や、これからの若者た

ちとのかかわり方、また 2035 年の生協の在り方まで様々な意見がでました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者アンケートより（⼀部抜粋） 
・Ｚ世代の考え⽅や特徴など、当事者から実際に話を聞けたのがよかったです。彼らが世界や社会の
問題に敏感だけど、将来に希望が持てないというのは、彼らのせいだけではなく私達上の世代の問題
でもありますね。もっとお互いの共通点を⾒つけて、対話をしていく必要性があると感じました。Ｚ
世代は何を考えてるかわからないと嘆くより、お互いを知る努⼒をしていこうと思います。今⽇は貴
重な学習会の機会を頂きありがとうございました。 
・印象に残ったのが「無⽬的に⼤量の情報や動画を消費している状態（be）こそが⼼地よく幸せと感
じており、⼀瞬たりとも不快になりたくない」という部分で、まさにうちの息⼦たちにも共通すると
思いました。 
・ただ話を聞くだけでなく、グループワークができたことで、内容を復習したり深めたり、他の⽣協
の⽅の考えを伺えたりできて良かったです。 
・Z 世代の⽅々の発想や知識は私達 X 世代には思いもつかない事が多く最新技術や斬新な発想があ
る。その反⾯、新聞をとらない、読まない、映画やテレビも倍速⾒、と効率を求める Z 世代だが、紙
⾯には⾃分に必要ない情報もたくさん載っている。そういった事も⼤切だと思う。 
・リアルで繋がっている⼈と、SNS 上でいざこざが起きたら 1 タップするだけで関係を断つことも躊
躇しない。X 世代は、次リアルで会った時どんな顔すればいいのか？と思うと、仕⽅なくつながって
ることもあるけど、若者はその部分は思考停⽌していて、とにかく SNS 上では性格や好みが合わない
からブロック、と⾏動するという話が⾯⽩いと思いました。 
・Z 世代さん、ごめんなさい。の話しはみんなから出ました。 夢を持つより現実的に判断するという
話しを⻫藤さんからうかがい、全く夢がないのかそれとも可能性のある中で夢を持って進むこともあ
るのかとの話しになりました。 

グループワークに参加されたみなさん 
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第 1 回地域・まちづくり委員会開催報告 

 

日 時：2023 年５月 15 日（月）15：00 ～16：00 

開催方法：Zoom を活用した Web 会議 

出 席：佐藤・丸岡（パルシステム千葉）、本間（コープみらい）、 

田端・柴山（生活クラブ）、山田（なのはな） 

上山・尼崎・竹内（生協連）、小林（日本生協連）     敬称略 

内 容        

１.2023 年度の活動について 

第１回の地域・まちづくり委員会では、今年度に活動したいテーマ、内容につい

て意見を出し合いました。昨年度の活動内容を確認し、以下のような意見が出さ

れました。 

〇意見 

《取り上げたいテーマ・内容》 

・子どもの貧困、ヤングケアラー、居場所づくり 

 ・オール生協での活動（*） 

 ・先進事例の視察 

 ・行政が生協に求める内容の確認は定期的におこなってほしい 

《学習会、講演会》 

 ・地域や学生と一緒に活動している団体の話 

例）NPO 法人ハンズオン埼玉 副代表理事西川氏 

     八街市児童館館長 

     千葉市社協の取り組み 

     千葉市「東千葉和・輪・環の会」 など 

 ・各生協が支援している、地域で自主的に活動しているサークル、コミュニテ 

ィの活動や支援について 

 ・生協 10 の基本ケア 

 ・各生協のたすけあい、地域づくりの紹介 

  

〇今後の企画について 

 第２回（７月開催予定） 

  県連会議室で開催 

  内容（案）自己紹介  

       各生協の活動紹介または学習会 

 第３回、第４回 

  福祉関連、講師による学習会 

第５回 
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 オール生協でできることを検討 

 

(*)オール生協の活動についてのイメージ 

 ・地域の団体も一緒にできるような取り組み→ 

 ・県連に関わるすべての委員会や部会のメンバーと一緒におこなう 

 ・具体的には思いつかないが、皆で何かをおこないたい 

 ・千葉市社協と地域の団体とのつながり 

 ・みんなの食堂 

 ・協同組合フェスティバルで共通ブースをおこなう 

  

2．生協からの活動報告 
〇パルシステム千葉 東金センターの予備青果の寄贈先が、NPO 法人リンクに決

まりました。オブザーバーとして参加している「松戸 DE つながるステーション」

つどう de６∽６では、地域の方が気軽に立ち寄れる居場所を定期的に開催するこ

とを確認されました。福祉有償運送運転者認定講習の事務局を担うことになりま

した。地域コミュニティ活動によるイベント「わくわく体験まちづくり」を花の

駅そがで開催し、協働で取り組む団体による様々な企画で来場者に楽しんでいた

だきました。 

ズとともに取り組めることを話しあうため、現在日程を調整しています。 暮らし

と地域作り助成に 14 団体 217 万円の助成をおこないました。県内４大学と寄附

講座を開講し、関連団体や行政などにも協力をいただきました。また生活困窮者

へのお米の支援を継続しています。 

〇コープみらい 生活困窮者支援と日本のコメづくりの応援として、2023 年度も

コーみらいが 200ｔのお米を寄贈することとなりました。「飲んで未来へつなごう 

日本の酪農」応援キャンペーンをおこないます。コープみらい誕生 10 周年記念ラ

ッピング宅配トラックが５月から来年３月まで 14 台が走行します。デザインは

「私とコープみらい」をテーマに組合員から絵を募集しました。 

〇生活クラブ 

こども食堂への支援としての組合カンパをおこないました。また申請団体は昨年

より９団体増え 52 団体となりました。５月の審査会後、理事会を以て決定しま

す。千葉市緑区あすみが丘で子ども食堂に取り組むメンバーが地域のレンタルス

ペースを使い月に１度カフェを開催。趣味や学習会など様々な企画をおこない地

域の居場所となっています。 

 

３.第２回実行委員会 

７月開催予定 

（実際に会場にて開催します。） 

参加者のみなさん  
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2023 年度 第 1 回地域生協部会開催報告      

 

１．日  時 ：2023 年５月 16 日（火曜日） 15：40～17：00 

 

２．開催場所 ：千葉県教育会館 201 

 
３．出 席 ：なのはな生協（岩﨑専務理事）、コープみらい（首藤千葉県本部長）  

生活クラブ生協（塙専務理事）、パルシステム千葉（新村専務理） 

事務局（上山専務理事）(尼崎専務補佐)（佐久間事務局長） 

  欠  席 ：常総生協(伊藤専務理事） 

 

４．議題及び議事の概要 

（１）各会員生協より 2022 年度の事業状況と 2023 年度課題について、各生協の議案書に沿

って報告され、会員相互に意見交換を下記のポイントに沿っておこないました。 

   ・拡大の状況・利用人数・純増数・客単価・買い上げ点数等の実績 

   ・新規加入者を増やす取り組みや定着率の状況と新規加入者への対応や特典 

   ・業態別の 2022 年度実績と 2023 年度予算の考え方 

   ・2022 年度剰余金処分、出資配当、利用分量割り戻し 

   ・2023 年度の役員体制 

（２）2023 年度総代会の開催について報告され、会員相互に意見交換を下記のポイントに

沿っておこないました。 

   ・総代会の開催方法 

   ・総代会での議案書説明時のパワーポイント作成ポイント 

（３）５月８日からコロナの位置づけが５類に変更になり、対応などについて意見交換がさ

れました。 

   ・組合員活動・事務所・配達等でのマスクの使用判断や組合員の反応等 

 

５．その他 

（１）岩﨑専務理事より、組合員理事を含めた 2023 年度の役員体制の変更について報告が

されました。 

（２）塙専務理事より、第 13 次中期計画策定について報告がされました.。 

（３）首藤千葉県本部長より、コープみらい 10 周年の取り組みとして、シンポジウムやバ

スのラッピングについて報告がされました。 

（４）新村専務理事よりパルくる便、お試し宅配について報告がされました。 

（５）次回地域生協部会は９月 21 日（木）16：00 から予定します（第３回理事会終了後） 

 
以上 
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 2023 年度 第 1 回大規模災害対策協議会報告   

 

日 時  2023 年５月 23 日（火曜日） 10：00～11:35 

場 所  千葉県教育会館 301 会議室 

出 席  辻岡（パルシステム千葉）、河田（コープみらい）、地引（生活クラブ） 
藤本（千葉県学校生協）、篠﨑（こくみん共済 coop)、西村（コープデリ連合

会）、水島（県連災害対策アドバイザー）、上山・佐久間・白井（県連事務局） 

オブザーバー 柳下（日生協中央地連）、卯松(中央労働金庫) 

内 容 

（１）開会およびあいさつ 

はじめに千葉県生協連上山専務より、大規模災害が発生した時に生協間や行政、各

関係団体と連携して対応できるように災害対策委員会から大規模災害対策協議会に名

称を変更したこと、また昨日発生した地震を始め、石川県や千葉県でも大きな地震が

頻繁に発生していることから、何かあった時のために日頃からの準備が大切である旨

の挨拶がありました。 
続いて千葉県防災危機管理部、防災政策課災害情報室の宮﨑室長、糸瀬主事の紹介

がありました。 
（２）「災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本方針について」 

  千葉県防災危機管理部 防災対策課 災害情報室  宮﨑寿文室長 

宮﨑室長より、千葉県では「災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本指針」に

基づいて発災から３日間における最低限必要な物資について備蓄をしていること、３

日間は自助・共助を中心とするが、県でも食料、飲料水等

を中心にブルーシートや土嚢なども備蓄していることの

説明がありました。災害時の物流体制については、市町村

からの物資の要請に対して、どのような流れで備蓄倉庫ま

で搬入されるのかを図を基に説明があり、県の備蓄拠点か

ら避難所等への物資の搬出については民間事業者との連

携が必要であることの説明がありました。 

（３）質疑および懇談 

各生協では市町村とも協定を締結していることから、物

資提供の優先順位や輸送手段となる緊急車両に関する意見交換がありました。 

（４）2023 年度大規模災害対策協議会の予定 

2023 年度の年間計画について意見交換をおこないました。 

（５）各生協・関係団体からの報告 

日本生協連中央地連の柳下さんより2023年度の中央地連の

取り組みについて、県連の佐久間事務局長より九都県市防災

訓練について報告がありました。上山専務より６月より異動

となるので、本日が最後の参加となることの報告がありました。 

（６）次回は９月８日（金）10：00 からになります。 

 

 

㊧宮﨑室長  ㊨糸瀬主事 

 
全体の様子 
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千葉県生活協同組合連合会会員一覧

生活協同組合コープみらい

生活協同組合パルシステム千葉

千葉県本部所在地　千葉市中央区新田町 36-15  
HP アドレス　https://mirai.coopnet.or.jp/

所在地：船橋市本町 2-1-1 船橋スクエア 21 4F
HP アドレス　https://www.palsystem-chiba.coop/ 

生活クラブ生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12
HP アドレス　https://chiba.seikatsuclub.coop/

なのはな生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区長沼原町 678-2
HP アドレス　https:// nanohana-coop.net/

千葉県庁生活協同組合 所在地：千葉市中央区市場町 1-1
HP アドレス　http://www.chibakenseikyo.or.jp/ 

千葉大学生活協同組合 所在地：千葉市稲毛区弥生町 1-33
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/chiba-u/ 

東邦大学消費生活協同組合 所在地：船橋市三山 2-2-1 
HP アドレス　https://www.univcoop.jp/toho/

千葉商科大学生活協同組合 所在地：市川市国府台 1-3-1
HP アドレス　http://www.univcoop.jp/cuc/ 

千葉県学校生活協同組合 所在地：千葉市中央区中央 4-13-10 千葉県教育会館新館 6F
HP アドレス　https://www.jcgsk.com/ 

生活協同組合ちば住宅コープ 所在地：船橋市前原西 2-12-7 津田沼第一生命ビルディング 6F
HP アドレス　http://www.cjcoop.or.jp/

千葉県高齢者生活協同組合 所在地：千葉市美浜区真砂 5-21-12 
HP アドレス　http:// chiba-koureikyou.sakura.ne.jp/

千葉県勤労者共済生活協同組合 所在地：千葉市中央区弁天 1-17-1 
HP アドレス　http:// www.zenrosai.coop/

〈準会員〉東都生活協同組合 所在地：東京都世田谷区船橋 5-28-6 吉崎ビル４F
HP アドレス　http:// www.tohto-coop.or.jp/

〈準会員〉常総生活協同組合 所在地：茨城県守谷市本町 281 
HP アドレス　https://www.coop-joso.jp/



 

ホームページを４月１日に
リニューアルしました。

チーバくん

千葉市中央区中央 4-13-10（千葉県教育会館５F）
tel. 043-224-7753　fax. 043-225-3459
http://chiba-kenren.jp/

千葉県生協連では持続可能な開発目標（SDGs）達成に向けて取り組んでいます。ちば SDGｓパートナー 124 号
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